

depart au pieds levé pour l'amerique centrale ou et amerique du sud

Écrit par vacances
Mardi, 12 Août 2014 00:34 -

[depart au pieds levé pour l'amerique centrale ou et amerique du sud](#)

bonjour,

L'année dernière j'ai déjà effectué un petit bout de chemin : Tahiti, Bali, Australie, Nouvelle Zélande, avec une amie, puis le Cap-Vert et Cuba. Cette année, je souhaite partir en Amérique latine, mais il semble plus judicieux de partir deux dans ce genre de contrée qui nécessite un peu plus de "sécurité"...

J'ai 34 ans, je me débrouille plutôt bien en anglais et débute l'espagnol. Je voyage sac au dos, je souhaite surtout rencontrer des gens et découvrir d'autres cultures. Je pensais passer un peu de temps dans le sud du Mexique, puis aller au Pérou et de là prendre le bus South America pour visiter un peu la Bolivie et l'Argentine, mais je suis ouverte sur toute proposition ! Quel que soit le pays.

Je suis maître nageur fonctionnaire en disponibilité car la vie parisienne me pèse un peu et j'ai pris le goût des longs voyages... dans l'attente d'un retour rapide d'un ou d'une partenaire motivée !

Consultez la source sur Visoterra.com : [depart au pieds levé pour l'amerique centrale ou et amerique du sud](#)